

Escultura - México

# Arte Hoy<sup>®</sup> Galería



Arte Hoy es una galería de arte moderno y contemporáneo mexicano especializada en escultura. Ubicada en Coyoacán, Arte Hoy conserva y expone obras de significativo valor del arte mexicano actual. El interés de la Galería recae también en la pintura y en la gráfica mexicana.

Arte Hoy es un espacio nuevo, que reúne una selección cuidadosa de artistas, entre los que figuran relevantes personajes del arte contemporáneo, como el maestro Luís López Loza y los escultores Yvonne Domenge, Marina Láscaris, Kiyoto Ota, Paul Nevin y Ernesto Hume, la artista María José de la Macorra, así como la pintora zacatecana Georgina Gómez y el prometedor escultor en piedra Arno Avilés. Otros artistas se están incorporando a la Galería que tiene así mismo interés en impulsar nuevos talentos dentro del arte mexicano.

Entre otras búsquedas de esta Galería se encuentra la labor de ofrecer un espacio de reflexión y diálogo sobre el arte en el momento histórico actual.

Arte Hoy abre sus puertas al público a través de previas citas o visitas programadas. La página [www.artehoy.com.mx](http://www.artehoy.com.mx) contiene información más detallada acerca de este espacio.